
Synthèse de la réunion du conseil d’administration 
de la FEFB asbl – S 06.02.2016 – Anderlues 

 
Présents :, Daniel Halleux, Frédéric Bielik, Raymond van Melsen, Claudio Piacentini, Fabrice Grobelny, Nicolas Rauta, Aurore 
Gillet, Laurent Wéry, Kim Le Quang, Renaud Barreau. 
Ont prévenu de leur absence : Jean-Paul Tomasi, Pierre Van de Velde. 
 
1. Approbation du procès-verbal de la réunion du 14 novembre 2015. 
Approuvé 
 
2. Approbation provisoire du procès-verbal de l'assemblée générale, même jour. 
Approuvé 
 
3. Répartition des fonctions dans notre conseil. 
 

Président  Raymond van Melsen 

Vice-présidente Aurore Gillet 

Trésorier  Claudio Piacentini 

Secrétaire  Frédéric Bielik 

Directeur des tournois Renaud Barreau 

Vade-mecum et Pion f Nicolas Rauta 

Directeur de la jeunesse Laurent Wéry 

Directeur de la jeunesse adjoint Jean-Paul Tomasi 

Délégué aux écoles Frédéric Bielik 

Relations publiques adjoint Kim Lê Quang 

Arbitrage Cédric Sohet 

Relations publiques Raymond van Melsen 

Responsable administration des membres et clubs Daniel Halleux 
 
4. Calendrier de nos réunions. 
 
CA : 16 avril (Braine-l'Alleud) – 26 juin – 17 septembre – 19 novembre 
AG : 19 novembre 
 
5. Etat de la distribution de matériel dans les écoles. 
 
Suite aux contacts entretenus avec le Cabinet Milquet (Isabelle Pistonne) et son administration (Emmanuel Rifaut), nous nous 
sommes lancés dans la distribution de kits aux écoles. 
Nous avons obtenu 3000 euros de la CFWB et 1000 euros de Wanty SA. 
3500 euros sont investis dans l'achat de kits d'échiquiers (12 jeux de table, 1 jeu mural, un livre de démarrage). 
25 écoles ont été sélectionnées par Emmanuel Rifaut, Isabelle Pistonne, Raymond van Melsen, Laurent Wéry et Frédéric Bielik. 
 
Emmanuel Rifaut souligne la pertinence et le succès de notre appel àprojet. 
Il nous annonce qu'Isabelle Pistonne mentionne la possibilité de l'octroi d'un subside supplémentaire. 
 
Aujourd'hui, nous avons reçu une promesse de subside de 5990 euros. 
 
Le CA décide d'acheter 43 kits supplémentaires : 6020 euros. 
Raymond van Melsen, Laurent Wéry et Frédéric Bielik se chargent de sélectionner les 43 écoles bénéficiaires. 
 
Cette action risque d'augementer le nombre d'écoles participantes aux manifestations jeunesses. 
Prévoir pour ammortir le surnombre. Penser à des éliminatoires aux niveaux interscolaires. 
 
Parallèlement, il est important de proposer des formations aux enseignants : apprentissage du jeu, apports méthodologiques et 
pédagogiques. 
Frédéric Bielik est parvenu à obtenir 4x 1 journée de formation au sein de l'IFC. 
L'une est payée par la Province de Hainaut. L'autre est payée par le Club a1-h8. Il demande que les 2 autres soient payées par la 
FEFB. Accord pour une des 2 : 125,00 € 
Laurent Wéry essaie que ces 2 journées soient payées par les Provinces accueillantes : Namur (3/12/2015), Brabant Wallon 
(10/12/2015), Liège (13/12/2016). 



6. Synthèse des frais occasionnés au 31/12 et ce que recouvrent certains postes. 
 
Compte à vue :  1877,70 euros 
Compte d'épargne : 24379,48 euros 
Portefeuille-titres : 21745,20 euros 
 
Total :   47995,38 euros 
 

 Soutien spécifique pour Nicola Capone : 500 euros 
 Recherches de subsides. Qu'est-ce que les échecs offrent en retoour : visibilité, images liées au jeu d'échecs. 
 Défraiement pour les prestations de Frédéric Bielik à l'IFC : 125 euros 

 
 Championnat national de la jeunesse en 2017. 
 
Le site de Vielsam serait retenu : 1200 places. 
Attentes de la communication des conditions financières. 
Il faut soumettre une proposition à la FRBE pour le 20 mars 2016. 
 
 Confirmation des dates et lieux de nos championnats et interclubs. 
 
Pas de réponde de Ans. Désigner Amay pour l'organisation du 15 mai. 
 
9. Vade mecum 2016 et son actualité sur notre site. 
 
Supprimer les pages html superflues. 
Poster le VM mis à jour sur le site en précisant “version mise à jour le...” 
 

Départ du secrétaire Frédéric Bielik. La prise de note est réalisée par Aurore Gillet. 
 
10. Formation de moniteurs et d'arbitres,forum et autres courriers (voir annexes) 
 

 Fontaine-l'Evêque – 12h de blitz 13 août 2016 – accord pour 400,00 euros. 
Les années suivantes, le subside s'alignera sur les soutiens attribués aux autres tournois, soit : 300,00 euros. 

 Sébastien Marte et Jean-Claude Montagne sont candidats modérateur du forum FEFB. C'est Sébastien Marte qui est 
désigné modérateur. 

 Suite à une demande de Mr Van Durne, une formation d'arbitres sera organisée au Caissa Europe dès septembre 2016. 
 Suite à une demande de Ludovic Hias, Raymond van Melsen, avec le support de Kim, organisera une formation de 

moniteurs les 29 et 30 avril, 6, 7 et 13 mai 2016. 
Laurent Wéry pense à une formation d'initiateurs. 

 Aurore Gillet répond aux différents courriers de Bruno Russo. 
 Forum échecs et éducation à Genève – informations données au CA. 
 Conférence Parlement européen sur les échecs à l'école – 24 février 2016 – 16h30 

 Suite à la demande de Gunter concernant une meilleure représentation des francophones à la FRBE, un appel à 
candidature sera inséré dans le prochain pion f. 

 
 
 
 

Prochaine réunion – samedi 16 avril 2016. 

 
 

Frédéric Bielik – P 21.03.2016 – fredbielik@gmail.com – 0496 234 642 


